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Geboren 1988 in Eisenstadt, studierte Vergleichende Literaturwissenschaft und Philosophie an der Universität Wien. 2013 folgte die Gründung des pannonischen Buchverlages „Bu&Bu Verlag“. Katharina Janoska ist Autorin, Verlegerin und seit 2015 ORF-Moderatorin des Minderheitenmagazins „Servus, Szia, Zdravo, Del tuha" und arbeitet als Redakteurin für Burgenland Heute. Das Buch Literatur von und über Roma. Unterschiede und Gemeinsamkeiten erschien 2015 in der edition lex liszt 12 und 2018 wurde das Buch „Der Rebstock" für den Burgenländischen Buchpreis in der Kategorie Sachbuch nominiert. 2017 verfasste sie einen Beitrag für RomArchive. 2019 veröffentlichte sie „KriegsROMAn. Die Geschichte einer Familie“ im Bu&Bu Verlag – Es werden zwei Geschichten erzählt, die einer Roma-Familie und einer Nicht-Roma Familie, es ist die Familiengeschichte der Autorin. 

Katharina Janoska, BA, MA, born in Eisenstadt, Austria in 1988, studied comparative literature and philosophy at the University of Vienna. In 2013, she established the publishing house Bu&Bu Verlag (https://www.buundbu-verlag.at/), based in Austria’s Burgenland. Katharina Janoska is an author, publisher and, since 2015, has presented the TV programme ‘Servus, Szia, Zdravo, Del tuha’ for ORF, the Austrian national public service broadcaster. She also works as an editor on Burgenland’s regional television news. Her book Literatur von und über Roma. Unterschiede und Gemeinsamkeiten was published in 2015 by edition lex liszt 12 and in 2018, the book Der Rebstock was nominated for the Burgenland Book Prize in the non-fiction category. In 2017 she wrote an abstract for RomArchiv. In 2019 her Book „KriegsROMAn – Die Geschichte einer Familie“ was published by Bu&Bu Verlag – In it she writes about two storys: The history of her Roma-family and her non-Roma family, it is the family story of the author. 
